

## わかるは楽しい 富士塾通信 二月号

### ❀一足早く桜咲く❀

沖縄气象台より 1 月七日に桜の開花宣言が発表され、今年も日本一早い桜の季節がやってきました。本部町の八重岳や今帰仁村の今帰仁城跡では、二十日から桜まつりが始まり、二月の初旬に桜の見頃を迎えるそうです。そのような中、私立高校の入試や県立高校の推薦入試が先週から行われていますが、我が富士塾から鏡原中 3 年生の安里珠音さんが興南高校の前期入試に見事合格し、一番桜を咲かせてくれました。合格おめでとうございます。さあ、彼女に続いて、富士塾に色鮮やかな桜の花を満開に咲かせましょう。一般入試の人は、ここから一ヶ月間がとても重要です。

### 頑張れ受験生！

私達富士塾スタッフ一同は、富士塾生全員の合格を祈っています。そして、全員合格に向けて私達は全力でサポートします。

### 中 3 ・特訓授業のお知らせ

今月、中学 3 年生を対象に特訓授業を行っていますが、2 月も引き続き実施します。日程や特訓料等についての詳細は、別紙に記載してありますのでご確認下さい。

※受験勉強で一番大事ことは体調管理です。勉強に集中できるようにするためにも、しっかり睡眠と食事を取って免疫力を維持し、手洗い・うがい・マスクで飛沫感染を防ぎましょう。

## 📖 中学 1・2 年生、学年末テストに向けて 📖

2月には、中学1・2年生にとって1年間の学習を締めくくる学年末テストがあります。今はまだ、高校入試と言ってもピンとこない人もいると思いますが、学年末テストの結果は、高校入試の合否に大きく影響します。そのとき重要なのは席次ではなく内申点です。内申点は、各教科のテストの得点・授業態度・提出物などで判定されます。過去の入試で、席次は良いのに内申点が低いために合格できなかったり、志望高校を変更したりした人は何名もいます。受験間近になって後悔しないためにも、課題の問題集・ワークなどは、前もって解いておきましょう！

※県立高校の推薦制度は今年度で終了し、来年度からは、新たに特色選抜制度が導入される予定です。そのために、今までの推薦入試とは違い、3月に学力検査を受けることが決まっています。ただし、詳細は、まだ発表されていないので、今後の動向に注目して下さい。

## ◇ 二月の行事予定 ◇

- |               |   |           |
|---------------|---|-----------|
| ▽学年末テスト       | … | 一日・二日（鏡原） |
| ▽一般入試願書受付     | … | 七日・八日     |
| ▽一般入試初回志願状況発表 | … | 八日        |
| ▽一般入試志願変更     | … | 十四日・十五    |